



cesores en el cargo. Cuando lo que tienen que comprender, es que han sido elegidos por el pueblo soberano, para solucionar estos problemas y que por lo tanto son los únicos responsables de esta situación. De igual forma que la población tiene que comprender, que si estos políticos son incapaces de dar soluciones, que sean aceptables y homologables con Europa y acordes con el siglo XXI, lo que tiene que hacer, es cambiar de políticos, apostando por otros, que si sean capaces, con ideas nuevas de solucionar esta problemática.

Si esto sigue así, la población se quedara sin médicos, porque estos emigraran a otros países, o comunidades autónomas donde reciban mejor consideración social y económica, situación ésta que ya está ocurriendo y que se irá agravando, si no se toman las medidas necesarias y urgentes para solucionar esta problemática. Sin que la solución pueda ser, como se esta intentando aquí, el fichar médicos hispanoamericanos, árabes, o de países de la Europa del Este, contra los que no tenemos absolutamente nada y suponemos que son unos buenos profesionales. Pero es ilógico fichar médicos de otros países, cuando los formados aquí son apreciados y considerados en toda Europa y su formación es costeada por la población española, y se ven obligados a emigrar.

esta situación. Cada día aumentan las agresiones a este colectivo sin que se pongan los medios para mejorar su seguridad, y es que muchas veces los pacientes achacan los déficits del sistema a los médicos sin darse cuenta que quien organiza (si es que podemos emplear esta palabra, ya que la organización deja mucho que desear), es la Administración, y que por lo tanto el médico se limita a cumplir las instrucciones que se le dan, sin que sea en absoluto el responsable de la situación que se produce, siendo además el primer interesado, en que esta se corrija, ya que también es, lógicamente, el primer afectado por la misma. Pero para el paciente este, es la cara del SESCAM, y por lo tanto siendo el único que conoce, hace recaer sobre éste, una responsabilidad que no tiene.

Las famosas listas de espera, vienen producidas porque hay mas necesidades por parte de la población que posibilidad de atender estas por parte de los profesionales; lo que necesariamente trae

conigo el que se tenga que esperar. En definitiva, y para poner un simil que sea fácilmente entendible, hay más gente que quiere ir al cine que butacas tiene éste y por lo tanto en la puerta se genera una cola que tiene que esperar cuando la solución es evidente: aumentar el número de butacas, o hacer otro cine.

Los políticos, lejos de aceptar su responsabilidad, suelen decir que han invertido más en materia de sanidad pública que los anteriores o que han aumentado el número de plazas mucho más que sus prede-



Se trata de resolver la falta de médicos trayendo profesionales de Hispanoamérica y Europa del Este.